

PASANTE REGIONAL DE LOGÍSTICA

Quiénes somos

Humanity & Inclusion (en adelante HI) es una organización no gubernamental reconocida en más de 60 países por su trayectoria en la prevención de la discapacidad y en proporcionar apoyo y respaldo a las personas que se encuentran en dicha condición.

HI vela por la autonomía y la integración de las personas con discapacidad promoviendo el mejoramiento de sus condiciones de vida, el respeto por su dignidad, sus derechos fundamentales y su independencia.

Conjuntamente a la amplia experiencia técnica de más de 30 años adquirida en el desminado humanitario y la rehabilitación de víctimas de accidentes de minas antipersonal, HI posee una valiosa práctica y conocimiento en la rehabilitación física, la inserción social de las personas con discapacidad, la prevención de accidentes de tránsito, la defensa y protección de Derechos Humanos y la atención a personas afectadas por desastres naturales.

HI tiene presencia en Colombia desde 1998 y su trabajo se basa actualmente en tres pilares estratégicos: 1) Mejorar el acceso a servicios de salud y rehabilitación; 2) Crear capacidad de resiliencia y entornos protectores; 3) Promover medios de vida sostenibles. Nuestras acciones incluyen: A) procesos de incidencia y participación de víctimas y personas con discapacidad en donde se desarrolla actividades de salud mental, rehabilitación e inclusión socio-económica (proyectos productivos); B) una acción integral contra las minas, incluida la asistencia a las víctimas, la liberación de tierras de artefactos explosivos por medio de desminado humanitario y la educación al riesgo de minas; C) Protección de personas vulnerables en zonas afectadas por el conflicto, especialmente mujeres y niñas; 4) Servicios de salud (salud mental y de rehabilitación) para personas migrantes venezolanas y colombianos retornados, excluidos del sistema de salud. 5. Apoyo a la gestión inclusiva de riesgos de desastres naturales. Todo esto, desde un enfoque de acción humanitaria inclusiva y de reducción de la violencia armada.

HI interviene de manera directa e indirecta en nueve departamentos (Antioquia, Atlántico, Cauca, Chocó, Caquetá, La Guajira, Meta, Nariño y Tolima) y en el Distrito Capital de Bogotá.

En el continente, HI está presente en Bolivia, Colombia, Cuba, Ecuador, Haití, Perú y Venezuela implementado proyectos a nivel nacional y regional. Como parte de nuestra estrategia estamos analizando realizar operaciones también en Centro América (Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Panamá). Los proyectos implementados por HI o a través de sus socios en América Latina se organizan en tres ejes: (i) salud (salud mental y apoyo psico social, rehabilitación, salud y derechos sexuales y reproductivos, protección contra la violencia de género), (ii) protección (protección contra las violencias, gestión inclusiva de riesgos, desminado humanitario y acción integral contra las minas, educación al riesgo de minas, asistencia a víctimas, transformación de conflicto); (iii) educación inclusiva y medios de vidas sustentables (educación inclusiva, inclusión económica y financiera).

Misiones general

1. Misión General:

El/La pasante será contratado/a/e para brindar soporte operativo al equipo de Logística Regional en América Latina. Su principal objetivo será colaborar en la estandarización de procedimientos, indicadores de gestión y la elaboración de reportes gerenciales que permitan mejorar la eficiencia y efectividad de las operaciones logísticas de Humanity & Inclusion en la región.

Misión / Responsabilidades:

2. Misiones Específicas:

Misión 1: Soporte Operativo en Procedimientos y Procesos de Aprovisionamiento (Logística Regional)

Descripción: Asistir en la revisión y estandarización de los procedimientos y procesos de aprovisionamiento de suministros. Esto incluye la recopilación de datos, análisis y documentación de procedimientos actuales y la elaboración de propuestas de mejora para la estandarización regional.

Actividades adicionales:

Colaborar en la creación de plantillas y formularios estándar para la solicitud y gestión de pedidos.

Apoyar en la implementación de procesos de mejora continua, recopilando datos y feedback del equipo.

Participar en reuniones de equipo y contribuir con ideas para optimizar las operaciones de aprovisionamiento.

Misión 2: Soporte a la Logística Técnica (Transporte y Almacenamiento)

Descripción: Proporcionar soporte en la logística técnica relacionada con el transporte y almacenamiento de bienes. Asistir en la gestión de inventarios y asegurar que los procesos de almacenamiento y distribución se realicen de acuerdo con los estándares de la organización.

Actividades adicionales:

Ayudar en la actualización y mantenimiento del inventario en los sistemas de gestión de logística.

Asistir en la coordinación de actividades de transporte, asegurando el cumplimiento de las normativas de seguridad y las políticas internas.

Colaborar en la planificación y ejecución de auditorías de inventario y en la implementación de planes de mejora.

Misión 3: Soporte Operativo en Tecnologías de Información para la Logística Regional

Descripción: Apoyar al equipo en la integración y utilización de tecnologías de información para mejorar la gestión logística. Esto incluye el uso de software de gestión, plataformas de comunicación y herramientas de análisis de datos.

Actividades adicionales:

Asistir en la configuración y mantenimiento de herramientas digitales que faciliten la gestión logística (como software de gestión de inventarios y plataformas de comunicación).

Colaborar en la capacitación del personal regional sobre el uso eficiente de las tecnologías de información implementadas.

Apoyar en la recolección y análisis de datos para la elaboración de reportes gerenciales y la toma de decisiones informadas.

3. Otras Actividades Generales

- Participar en reuniones de equipo y otros eventos organizativos para compartir conocimientos y experiencias.
- Contribuir a la documentación de lecciones aprendidas y mejores prácticas en las operaciones logísticas.
- Apoyar en proyectos especiales que puedan surgir durante el período de la pasantía, relacionados con la mejora de la eficiencia y sostenibilidad de las operaciones logísticas.
- Colaborar estrechamente con otros departamentos de la organización para asegurar una coordinación eficaz y un enfoque integrado en todas las actividades logísticas.

Demás funciones que le sean asignadas por su jefe inmediato que no sean incompatibles con su cargo y que no vayan en detrimento de sus demás funciones y condiciones de trabajo

Conocimiento y Experiencia deseada

Conocimiento	Saber hacer (prácticas)	Competencias interpersonales
<ul style="list-style-type: none"> • Educación: Estudiante universitario (últimos dos semestres) en áreas relacionadas con la logística, ingeniería industrial, administración de empresas, tecnologías de la información, o campos afines. • Conocimientos básicos en gestión de la cadena de suministro, logística, y tecnologías de información aplicadas. • Herramientas de mejoramiento continuo 	<ul style="list-style-type: none"> • Habilidades analíticas y de resolución de problemas. • Capacidad de relacionamiento con clientes internos, para brindar soporte operativo en TICs. • Capacidad para trabajar en equipo y adaptarse a un entorno multicultural y dinámico. • Interés en la ayuda humanitaria y el desarrollo internacional. 	<ul style="list-style-type: none"> • Trabajar en equipo con respeto y continua comunicación oportuna, clara y transparente. • Capacidad de adaptación con facilidad. • Actitud participativa mostrando interés y aportando en cada actividad a realizar. • Sentido de responsabilidad. • Respeto y sensibilidad hacia la diversidad cultural, género y nacionalidad. Conciencia organizacional y compromiso con los valores de HI.

<p>(Lean-Six sigma, Kaizen, entre otras).</p> <ul style="list-style-type: none"> • Manejo de Excel (al menos, tablas y gráficos dinámicos) y Power BI (preferible). • Afinidad y conocimientos en Tecnologías de la Información y Comunicación (TICs) • Buenas habilidades de comunicación en español e inglés (al menos Inglés Intermedio-preferible). 		
---	--	--

Supervisión y Evaluación

El pasante será supervisado directamente por el Gerente Regional de Logística, quien proporcionará orientación y apoyo continuo. La evaluación del desempeño se realizará al final de la pasantía, basada en la calidad del trabajo, la capacidad para cumplir con las misiones asignadas y la integración en el equipo.

CONDICIONES

Tipo de contrato: Contrato de Pasante, trabajando 6 horas al día (conforme la ley vigente).

Duración: 6 MESES

Nº de vacantes: 1

Ubicación: Quito Ecuador. Se espera que el pasante resida en Quito o en sus cercanías para facilitar eventuales reuniones presenciales, el trabajo se desarrollará en un formato híbrido.

Fecha de Inicio de labores: 16 de junio de 2025

Salario: Conforme a la legislación laboral vigente

Forma de Trabajo:

Híbrida: La mayor parte del trabajo se llevará a cabo de manera remota, permitiendo flexibilidad y autonomía en la gestión de tareas.

Requisitos de Trabajo Remoto: El pasante deberá contar con conexión a internet estable para trabajar de manera eficiente desde su lugar de residencia.

Autonomía y Reporte Diario: Se espera que el pasante sea capaz de trabajar de manera autónoma, gestionando su tiempo y priorizando tareas de forma efectiva. El pasante deberá reportar diariamente su progreso y cualquier desafío que enfrente, utilizando las herramientas de comunicación establecidas por el equipo de Logística Regional.

Como postular:

Las personas interesadas en postularse para este cargo deberán enviar su HV al correo convocatorias-ecuador@hi.org Indicando en el Asunto : Pasante regional de logística

Fecha máxima de postulación : 10 de junio de 2025

Nota Importante :

“Todas las aplicaciones laborales serán tratadas con la más estricta confidencialidad y deberán cumplir las políticas de (Discapacidad, género y edad; PEASS, lucha contra el fraude y corrupción, protección de la infancia y código de conducta). HI al ser una organización que promueve la inclusión laboral de las personas con discapacidad, alienta a este grupo de personas a aplicar para esta posición. Si desea solicitar ajustes razonables durante el proceso de solicitud, envíe un correo electrónico al correo convocatorias-ecuador@hi.org indicando en el cuerpo del correo a nuestro equipo de selección para proporcionar ajustes razonables a la candidatura.

Solo las personas seleccionadas para entrevista serán contactadas.